

Franckesche Stiftungen zu Halle

Catalogus Librorum Maxima Ex Parte Theologicorum, Philosophicorum & Chymicorum, Qui Cum Non Nullis Ære Scripturis Auctione Publica Vendentur ...

Zimmermann, Gottfried

Leisnigæ, 1730

VD18 13486527

Gebundene Bücher.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190990

2418 Abdruck eines Chriſtl. Bedenkens, über die Frage: 1) Was eine Obrigkeit zu Rettung ihres Gewissens bey ihren Unterthanen, so anderer Religion sind, zu thun habe? 2) Ob in Religions-Sachen, einige Gewalt gebraucht, und die Freyheit der Gewissen gekränkt werden dürffe? 3) Ob die in solchen Sachen aufgerichtete Verträge, Zusagungen und Eydſchwüre verbindlich seyn? 1710

2419 Fernere Continuation der erſt. Anrede an die Kinder Gottes, 1697

2420 Beschreibung eines verbesserten Fürsten-Staats, durch 3. getreue Ministros 1723

Gebundene Bücher

2421 Biblischer Jugend-Spiegel 1719

2422 Biblischer Spruch-Catechismus, Voßl.

2423 A. E. D. Funffzehn Gesänge.

2424 Christiani Palingenii *ἑπτὰ φύλλον* five septifolium miscellaneum.

2425 Stratagemata Pseudo- Prophetæ Quirini Kuhlmanni.

2426 Collatio Actionum forensium Atticarum & Romanarum Præcipuarum. Witteb. 1554

2427 Nouveaux Interets des Princes de l'Europe a Cologne, 1685

2428 Theologia Mystica, Niemägen, 1684

2429 Fortalitium Scientiæ; It. Rosa florescens. It. Frater Crucis rosatæ 1617

2430 Beschreibung eines verbesserten Fürsten-Staats, durch 3. getreue Ministros, 2. Exemplar, 1723.

Kupf.